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Zur Sitzung am Gremium 

15.02.2011 Ausschuss für Schule und Bildung 
 

Anfrage: Bericht zum aktuellen Stand der Hauptschulentwicklungsplanung 
 
 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 

 
die FDP-Fraktion bittet die Verwaltung um einen Bericht zum aktuellen Stand der 
Hauptschulentwicklungsplanung in der Sitzung des Ausschusses für Schule und Bildung am 15. 
Februar 2011.  
 
Begründung: 
Im Frühjahr 2010 hat der Schuldezernent Matthias Nocke angekündigt, bis zu den Sommerferien 
einen Hauptschulentwicklungsplan auf den Weg zu bringen.  
Als Ergänzung des Schulentwicklungsplanes, der die Schließung der Hauptschulen Cronenberg 
und Rott vorsieht, wurde im letzten Jahr die auslaufende Schließung der Hauptschule 
Gertrudenstraße als Reaktion auf mangelnde Anmeldezahlen beschlossen. Die 
Hauptschulentwicklungsplanung ist damit aber nicht abgeschlossen. Deshalb stellt sich die 
Frage nach dem weiteren Verfahren und der weiteren Entwicklung: 
 
- Wie viele Hauptschulen sind allein aufgrund der demografischen Entwicklung von einer 

möglichen Schließung bedroht?  
- Ist eine flächendeckende Versorgung mit Hauptschulen im Stadtgebiet Wuppertal und damit 

eine wohnortnahe Erreichbarkeit ein Ziel der weiteren Planung?  
- Hat die Förderschulentwicklungsplanung einschließlich der zu erwartenden Veränderungen 

infolge der Inklusion Auswirkung auf die Hauptschulentwicklung?  
- Werden weitere Modelle, wie Kooperationen u. ä. geprüft?  

- Sind die Hauptschulen an der Entwicklungsplanung (ähnlich wie die Förderschulen bei der 
Förderschulentwicklungsplanung) beteiligt? 

- Wird die Hauptschulentwicklungsplanung, so wie die Förderschulentwicklungsplanung, extern 
begleitet? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Karin van der Most          
- Mitglied im Ausschuss für Schule & Bildung -   
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